



Retraite à point = point de retraite **Appel à une journée de grève et de manifestation le mardi 17/12/2019**

Bonjour à toutes et tous,

Suite aux manifestations du 5, 7, 10 et 12 décembre contre la réforme des retraites et le ras le bol général le gouvernement continue à faire la sourde oreille au cri du peuple.

Comme vous l'avez toutes et tous entendu, le gouvernement veut, comme à son habitude, diviser pour mieux régner. Il préconise entre autre une entrée graduelle dans ce nouveau régime qui n'impactera que ceux qui sont nés en telle ou telle année, le maintien de l'âge pivot (rebaptisé âge bonus/malus) histoire de bien stigmatiser les personnes partant avant cet âge pivot (à cause de quoi ? des mauvaises conditions de travail par exemple ?), un calcul sur l'ensemble de la carrière et non sur les dernières années ou les derniers mois afin de payer moins de pensions ? Des professions impactées à certaines années et d'autres plus ou moins tard ?

Et tout ceci à grand renfort de communication pour plébisciter cette réforme. Or si cette réforme était si formidable, le gouvernement l'appliquerait immédiatement et non de façon graduelle.

Ce système est véritablement néfaste et dangereux pour tous. Ne nous y trompons pas !!

Ne nous pensons pas à l'abri de quoi que ce soit, ce que la loi fait aujourd'hui elle peut le défaire demain et les annonces gouvernementales n'engagent que ceux qui y croient.

De ce fait, la lutte continue pour demander le retrait pur et simple de cette réforme mais pas seulement, nos revendications DGFIP sont plus étendues puisqu'elles imposent également le retrait du plan Darmanin (au fait ! la géographie revisitée c'est toujours NON NON et encore NON ! nous aurons l'occasion de le redire).

Nous vous prions de trouver ci-joint le tract d'appel intersyndical pour la grève du 17/12/2019. Retrouvons nous donc tous dans la rue le 17 décembre à :

PAU place de verdun à 10h30 (rendez vous à 10h15 pour les palois qui le souhaitent devant le local syndical de Solidaires au 34 rue Montpezat pour se grouper avant la manifestation)

Bayonne place sainte Ursule à 10h30

Tous les syndicats sont maintenant unis et déterminés à faire reculer ce gouvernement.

Lorsque le peuple avance, les réformes antisociales reculent !

TOUS UNIS = TOUS SOLIDAIRES

On lâche rien